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PRESIDENT : Pierre BOURDET 

PRESENTS :   Annie CLUZEL, Bernard BORG, Nicolas JEAY,  Béatrice LATAPIE BOULOC, Patrick MARITAN,  

   Grégory PASSENEAU. 

EXCUSES :   Jean-Marc ANSELMI, Damien PRADALIER. 

*************** 

La réunion est ouverte par Pierre BOURDET à 19h15 

 

1- POINT SUR DES ELEMENTS AYANT UN IMPACT FINANCIER 

→ Une réunion s'est tenue entre les trésoriers et la Directrice Administrative en charge de la  

    comptabilité concernant des éléments organisationnels.   

→ L'achat d'un ordinateur portable est validé, nécessaire pour éviter une mutualisation  

    contraignante (Budget à ne pas dépasser 400 €) 

→ Validation du budget pour l'opération « Prête à Jouer », dotation de sacs à chaussures. 

→ Indemnisation d’intervenants "externes" pour certaines formations : Dossier à l'étude pour  

    compléments d'informations et décision si accord ou pas. 

→ Toute demande de dépenses provenant des salariés comme des commissions doit faire  

     l’objet d’un budget prévisionnel et accord de la Commission des Finances (PV N°1                             

     du 30 juillet 2024) 

→ Dossier Partenaires : Des rencontres ont eu lieu, des partenariats devraient se concrétiser. 

→ Création de la branche « Analyse des comportements » dans le PEF et conséquence financière. 

     Il est demandé à l'équipe du PEF de mettre en place un observatoire sur la Saison 2024-2025. ce   

     dernier nous permettra de mieux appréhender la mise en place d'actions ciblées. 

 

2- DEMANDES DE DEROGATIONS 

→ ST LAURENT/LA CANOURGUE : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Bureau du 

Comité Directeur valide que les joueuses Diana ALDEBERT CARVALHO et Louna VIOULAC U 16F jouent en 

Catégorie U15F. 

→ OLYMPIQUE MONT AIGIGOUAL : Après examen du dossier et proposition de la Commission le Bureau du 

Comité Directeur valide que les joueurs Noam REILHAN et Théo DELTOUR jouent en catégories D5 et D4 

pour 1 joueur par match et par équipe uniquement les week-ends. 
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→ SOURCES de L'AVEYRON : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Bureau du 

Comité Directeur valide que les joueuses U17F Inès AUBESQUIER, Manon AUBELEAU,            Léna 

MARRAGOU et Myriam ZNIDAH jouent en Senior F . 

→ CAMPUAC/GOLINHAC/ESPEYRAC : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le 

Bureau du Comité Directeur rejette la demande de surclassement, le joueur Evan DESMAZES U17 doit jouer 

dans sa Catégorie. 

→ MONTRODAT FC : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Bureau du Comité 

Directeur rejette la demande de surclassement, le joueur Nathan MIALANES U17 doit jouer dans sa 

Catégorie. 

→ DOURDOU : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Bureau du Comité Directeur 

rejette les demandes de surclassements, les joueurs Nathaël FALIP et Dorian GARROTE  U17 doivent  jouer 

dans leur Catégorie. 

→ LE MALZIEU : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Bureau du Comité Directeur 

rejette la  demande de surclassement, la joueuse Léa CELLIER doit jouer dans sa Catégorie U17F. 

→ MARGERIDE FC : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Bureau du Comité 

Directeur valide que les joueuses Ilona RAYNAL, Chloé BRINGER et Julie BRINGER U17F jouent en Senior F. 

Les Clubs cités ci-dessus vont recevoir par mail la motivation des décisions prises. 

 

3- DEMANDE DE LOCATION D’UN BUREAU AU SEIN DU DISTRICT POUR LE COMITE DE BASKET  

AVEYRON 

Après étude, cette demande ne peut aboutir au vu de la configuration de nos locaux et de notre propre 

occupation. 

 

4- OCTOBRE ROSE 

Comme chaque année, le District Aveyron Football participera à OCTOBRE ROSE. L'opération est en train 

d'être finalisée. La Commission Départementale Féminine va décider de la forme de la participation du 

District. La communication envers les Clubs sera faite prochainement. 

 

5- CHALLENGE DU FAIR PLAY GROUPAMA 

Le classement des équipes sera fait dans les prochains jours.  

La dotation sera attribuée lors d’une soirée consacrée à cette remise où seront conviés les 5 clubs 

gagnants. 
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6- POINT INFORMATION LFO 

Pierre BOURDET, Président du DAF et Grégory PASSENEAU candidatent pour l'élection de la délégation de 

la Ligue de Football Occitanie aux Assemblées Fédérales. 

C’est une procédure habituelle tous les 4 ans pour que le District de l’Aveyron soit représenté aux 

Assemblées de la FFF. 

 

7- POINTS DIVERS 

→ Formation PIKANGO : Une nouvelle session devrait débuter le 14 octobre 

→ Les réunions de Secteurs pour la présentation par les Techniciens de la Saison 2024-2025 ont   

    été programmées (@ envoyé à tous les clubs). La date concernant le secteur CENTRE-OUEST a  

    été modifiée, elle se tiendra le jeudi10 octobre 2024 

→La réunion des Clubs de D1 et D2 est programmée le samedi 28 septembre de 9h30 à 12h. 

→Le classement du bâtiment du District en ERP 5éme catégorie ne nécessite pas l’achat d’un  

   défibrillateur sachant en plus qu’un appareil se situe à moins de 80 m (Entrée Stade d’Onet). 

→Une rencontre est programmé avec les élus de l’Antenne de Lozère le jeudi 26 septembre  

   pour faire le point de notre territoire 

→Les remises des LABELS FFF et TERRITORIAL sont en cours de validation 

 

La réunion est clôturée par le Président BOURDET à 21 heures 15. 

 

La Secrétaire Générale,        Le Président,  

 

    

Beatrice LATAPIE-BOULOC.       Pierre BOURDET.         

       

          

 

 


